

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Francisco Javier Cano Leal, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre los datos de desempleo en la provincia de Cádiz en el segundo trimestre del año.

Congreso de los Diputados, a 27 de julio de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace unos días se ha publicado la Encuesta de Población Activa (EPA) publicada por el Instituto Nacional de Estadística, NE, que refleja que en la provincia de Cádiz al final del segundo trimestre de este año (abril-junio), el número de desempleados bajó hasta los 152.100, lo que representa un descenso de 21.800 personas sobre los gaditanos sin trabajo tres meses antes, y también un descenso de 15.900 parados sobre los que había hace un año. Hay que remontarse al año 2.009 para encontrar una cifra total de desempleados en términos similares.

Sin embargo, y pese a ser baja, la tasa de paro de Cádiz ha sido en este último trimestre la tercera más alta del país, sólo superada por Ceuta y Melilla. La tasa de actividad, sin embargo, quedó en el 55,41% (la del tercer trimestre del año pasado fue más alta). Pero, a nivel nacional, ese índice supuso a final de junio que Cádiz ocupase el puesto 38 a nivel nacional.

Según poblaciones y a nivel estatal, durante la primera parte del año 2.018 los cinco primeros municipios con más paro se ubican en Andalucía: Linares con una tasa del 39%; Córdoba, con un 33,2%; Sanlúcar de Barrameda, con un 33,1%; y La Línea de la Concepción y Jerez de la Frontera, con un 32% en ambos casos. Les siguen Mérida (30,7%); Chiclana de la Frontera (30,4%); Alcalá de Guadaíra (29,4%); Talavera de la Reina (29,3%); Almería, con un 29,2% de paro; Telde (29%); Jaén y Cádiz (28,7%); Granada (28,4%) y Dos Hermanas (Sevilla), con una tasa del 28%. Si atendemos a la tasa de empleo, los datos tampoco son alentadores. Según la EPA del segundo trimestre de este año, esa tasa en Cádiz fue del 40,53%: la penúltima de todo el país sólo por detrás de la que presentó la provincia de Jaén.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Va el Gobierno de la Nación a aprobar medidas excepcionales para combatir el desempleo en la provincia de Cádiz?
2. ¿Cómo valora el Gobierno de la Nación los últimos datos de desempleo en la provincia de Cádiz del segundo trimestre de 2.018?

Francisco Javier Cano Leal
Diputado del Grupo Parlamentario
Ciudadanos

